



1958年12月1日創立 国際ロータリー 第2730地区

鹿児島南ロータリークラブ

2014～2015年度
国際ロータリーテーマ
2014～2015年度
クラブテーマ

ロータリーに輝きを Light up Rotary.
絆のハーモニーを大切に

会長/玉利 佳久 会長エレクト/武井 美智子 幹事/萩原 隆志

会員 増 強 及 拡 大 月 間

2014～2015年度 RI会長 ゲイリー・C・Kホアン(台湾台北 RC)
2014～2015年度 第2730地区ガバナー 田中俊實(鹿屋 RC)
市内分区ガバナー補佐 小園弘巳(鹿児島城西 RC) 上田耕平(鹿児島北 RC)

週報

Vol.57 No.8

平成 26 年 (2014 年)

8 月 27 日

【事務所】 〒890-0062
鹿児島市与次郎1丁目8-10
TEL:099(254)1117
FAX:099(254)1119
E-mail:south-rc@po.minc.ne.jp
【例会日】 毎週水曜日 12:30～13:30
【例会場】 サンロイヤルホテル

【第 2724 回例会】 会員卓話「セキュリティの“穴”」 松窪 寛 会員

平成 26 年 8 月 20 日 第 2723 回例会

[点鐘] [四つのテスト唱和] 能勢 会員

[ビジター紹介] 東京北 RC 中村吉貴様
鹿児島サザンウエスト RC 野元博志様

記念品贈呈

【誕生日記念品贈呈】

- 福岡一信 会員 (13 日)
- 中拂尚平 会員 (1 日)
- 柳元尚喜 会員 (21 日)
- 中島俊明 会員 (19 日)

【喜寿祝い品贈呈】 福岡一信 会員

【米山功労者】 第 9 回マルチプル 牧田紘一 会員

【第 1 期 RLI-2730 パート II 修了書】 萩原隆志 会員



★ 会長挨拶

昨日の甲子園大会では残念ながら鹿屋中央は星稜に 4 対 1 で負けました。初出場ながら 1 回戦を突破しただけでも生徒にとってはいい思い出になったと思います。みなさんはどのように感じられたでしょうか。

さて今年度がスタートして一ヶ月が過ぎましたが、インターアクト年次大会・ガバナー公式訪問・納涼家族会等無事に行事をこなすことができました。これも会員皆様のご協力の賜だと心から感謝しております。

先日 5 日に市内分区会長幹事会がありました。その中で新世代のためのロータリー会議を今年も開催するかどうかの協議がありましたが、RYLA とほぼ内容が同じだということと、地区の中で市内分区だけしか開催していないことから今年度以降中止することになりました。それと END POLIO NOW に 50 人以下のクラブは、\$ 1,500 (153,000 円) を 9 月末までに寄付すれば 10 月の鹿屋での地区大会時に表彰しますということですが、この件につきましては来週の理事会で検討したいと思います。以上が会長幹事会のご報告です。

最後に明日会長直轄のクラブ活性化委員会をスタートします。メンバーは今村会員・内田会員・川窪会員・日高会員・宮田会員・武井会員・萩原幹事それと私の 8 名です。今後のクラブの理念やビジョン、戦略計画や C L P 挿入などクラブがかかえるあらゆる課題について、真剣に討議していきたいと思っています。みなさんからも何かこの委員会にご意見等があれば遠慮なくお聞かせいただければと思

ます。
以上で会長あいさつとさせていただきます。



会務報告

- ①ハイライトよねやま 173 号が届きました。
- ②鹿児島市長より、玉利会長就任のお祝いの電報が届きました。
- ③新年度の名簿作成中です。FAX で内容の変更など伺っていますので回答お願いします。
- ④地区大会への出欠をお知らせください。
- ⑤昨年の地区大会参加者に記録紙が届いています。
- ⑥プロバスクラブ迫田会長より例会参加のお願いのお電話がありました。28 日 (木) 12:00 から、プロバスクラブの例会が開催されます。今回は鹿児島県観光局国際交流課員の藍 (らん) さんが「私の故郷江蘇省徐州市と鹿児島」というテーマで卓話をされます。参加希望の方は事務局までお知らせください。



スマイル報告

- 玉利 佳久 君 先日の納涼家族会はお疲れ様でした。天気も良く何年かぶりの納涼船での家族会ということで、今までとは雰囲気もガラッと変わってとても面白かったです。フェロシップ委員会の竹井会員には大変お世話になりました。また、OB 会員の福元さんやプロバスクラブの方々にもお越しいただき、和気藹々と絆を深めることができ、とてもよかったです。今後も楽しくやりましょう。
- 今村 正人 君 都合あって 1 ヶ月振りの例会出席です。ガバナー公式訪問、納涼家族会に出席できず申し訳ありませんでした。これからも、よろしく願います。
- 上 蘭 真歩 君 霧島のインターアクト行事を準備された皆様に、敬意を表します。講演の内容もとても良かったです。また、納涼船に、妻や夏休みに帰ってきた娘と参加させて頂き、ありがとうございました。久しぶりの忙中閑を楽しめました。準備された皆様に感謝いたします。

